

新春座談会

◇開会にあたり、津谷市長あいさつ
市長 現在、全国的に少子化が進み、北秋田市も生まれてくるお子さんよりも亡くなれる方が多く、人口減少がたいへん大きな問題となっています。

原因は様々あるわけで、市としても一つ一つ解消し、少しでも歯止めがかかればと考えており、日本国中で地方創生を掲げるなか、北秋田市でも「まち・ひと・しごと総合戦略」を策定し、その中に少子化対策も盛り込んでいます。少子化の原因の一つとして未婚化・晩婚化・晚産化を課題として、若い年齢からの啓発、結婚支援、不妊治療への助成を行い、安心して出産できるよう努めているほか、皆さんのように仕事と家庭を持つ方々が、両立できるような支援、子育てに関する負担の軽減、不安を解消できるような支援をしていきたいと思っています。

これまで、市では子育て支援の施策を開拓し、少しずつ整備されてきてはいますが、まだまだ私たちの気づかないこともあります。今日の座談会を通じて、いろいろなお話を聞いていただきたいと思います。

金澤 母乳は卒業しましたけど、お酒は解禁できないですね。自分の体調管理や緊急時に備えて。

松岡 分かる。子どもに何かあったとき、対応するのは母親だし。

市長 皆さん食生活をされているようですが、お菓子は全くあげていません。

金澤 母乳は卒業しましたけど、お酒は解禁できないですね。自分の体調管理や緊急時に備えて。

松岡 分かる。子どもに何かあったとき、対応するのは母親だし。

市長 皆さん食生活をされているようですが、お菓子は全くあげていません。

◇開会にあたり、津谷市長あいさつ
市長 現在、全国的に少子化が進み、北秋田市も生まれてくるお子さんよりも亡くなれる方が多く、人口減少がたいへん大きな問題となっています。

原因は様々あるわけで、市としても一つ一つ解消し、少しでも歯止めがかかればと考えており、日本国中で地方創生を掲げるなか、北秋田市でも「まち・ひと・しごと総合戦略」を策定し、その中に少子化の原因の一つとして未婚化・晩婚化・晚産化を課題として、若い年齢からの啓発、結婚支援、不妊治療への助成を行い、安心して出産できるよう努めているほか、皆さんのように仕事と家庭を持つ方々が、両立できるような支援、子育てに関する負担の軽減、不安を解消できるような支援をしていきたいと思っています。

これまで、市では子育て支援の施策を開拓し、少しずつ整備されてきてはいますが、まだまだ私たちの気づかないこともあります。今日の座談会を通じて、いろいろなお話を聞いていただきたいと思います。

◆子どもが生まれて変わったことは?
◆食生活が:
◆自分の時間が:



新春特別企画

新春座談会

テーマは 子育て



梅井沙織さん
Saori Umei
6歳の男子との2人家族。
昨年から市民ふれあいプラザコムコム内のチャレンジブースで、健康美的サロン「Luxage」を開業。



船橋奈々恵さん
Nanae Funabashi
1歳の男子と夫の3人家族。
シンガーソングライター本城奈々として、歌の活動をしながら育児に奮闘中。



津谷永光市長
Eikou Tsuya



松岡咲子さん
Sakiko Matsuoka
1歳の男子と夫、両親、祖母の6人家族。自宅を仕事場に、手作り餅ようかん・すまし餅の「技和」を経営。



金澤由依子さん
Yuiko Kanazawa
3歳・1歳の2男子と夫の4人家族。昨年、二男の保育園入園を機に、約4年ぶりに就職。現在はパートをしながら育児に奮闘中。

北秋田市の課題の一つ「少子化対策」について、現在、子育て中の方々と市長が意見交換を行い、皆さんの方をこねから市の子育て支援策に反映させるために開催しました。

船橋 母乳で育てている時には、自分の食べたものが母乳に影響して、子どもにブツブツがでたりして、反省することもあります。

そんな時でも夫は私の横で普通にビール飲んでるし。

全員 そうそう。

市長 孫に好かれたくてね。気持ちは分かりますね。

船橋 添加物が入っているもので、世の中あふれているので、少し気を緩めると…。あまり過剰になつてはいけないとは思いますけど。

松岡 よその子が食べているのに、食べちゃダメというのも可哀想だし、しっかりとした管理ができる

梅井 よその子が食べているのに、食べちゃダメというのも可哀想だ

金澤 は頭が下がります。

船橋 時間と大きな時間のくりくりで生活しているのですが、皆さんは10分、20分の時間を作ることを工夫されていて、子どもがてきて180度生活が変わるわけなので、もっと周りの人たちの手助けは必要と感じています。本当にお母さんたちには頭が下がります。